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Il Presidente Filippo Tortoriello all'Ansa: Proposta di Tortoriello,
un commissario per fondi Governo, come per Expo
Riportiamo integralmente la dichiarazione che il Presidente di Unindustria
Filippo Tortoriello ha rilasciato oggi all'Ansa sulla situazione di Roma.

 
 
Roma: Unindustria,un commissario per fondi Governo,come Expo Proposta Tortoriello,c'e' grande emergenza, serve colpo reni -

 
ROMA, 3 OTT - "Considero estremamente positivo che il ministro Calenda abbia organizzato questo tavolo attorno a cui ci saranno tutti i

protagonisti, dalla sindaca alla Regione. La nostra proposta e' di nominare un commissario ad acta per gestire i fondi che il Governo

intendera' mettere a disposizione per il rilancio della Capitale, sulle progettualita' che insieme agli enti locali si riterranno necessarie. Non si

tratta di esautorare nessuno, ma di dare massima celerita' alle azioni e trasparenza nella gestione dei fondi, nell'interesse di tutti". Lo dice

all'ANSA Filippo Tortoriello, presidente di Unindustria, interpellato sulle richieste che gli industriali porteranno al tavolo per Roma."In questo

modo - spiega - Expo e' stata gestita in massima trasparenza ed efficacia tra Comune, Regione e Governo. I fatti hanno dimostrato che la

scelta del commissario e' stata quella giusta: un'organizzazione di successo che ha portato l'Italia sotto i riflettori del mondo. In questa

situazione di grande emergenza che attiene all'immagine percepita di Roma, dai problemi di decoro a quelli di viabilita' e rifiuti, puo' essere un

forte colpo di reni, su cui innestare le progettualita' per la citta' del domani". (ANSA). 

Sito di provenienza: UNINDUSTRIA - https://www.un-industria.it


